

DESDE EE. UU.

Congresista republicana habla sobre Petro

La congresista estadounidense por el distrito de Florida María Elvira Salazar calificó a Gustavo Petro de “ladrón, socialista y marxista” en medio de una audiencia del Comité de Asuntos Exteriores sobre las prioridades de la administración Biden en América Latina.

HACEN FUERZA

¿Francia Márquez en el Polo Democrático?

Tras la renuncia de Alexander López Maya, como precandidato presidencial, líderes de la colectividad como Wilson Arias piden que Francia Márquez sea avalada por el partido Polo Democrático. “Le propongo al Polo Democrático y al país abrazar ya, la candidatura de Francia Márquez a la Presidencia”.

NUEVO PROYECTO



Radican proyecto para que vacuna contra Covid-19 sea obligatoria en el país. El autor de la medida es el Congresista del Centro Democrático Ricardo Ferro,



CNE en las elecciones.

LAS CONSULTAS SERÍAN EN MARZO

CNE recibió 20 solicitudes para consultas a Presidencia de la República

El Consejo Nacional Electoral (CNE) anunció este miércoles que recibió un total de 20 solicitudes provenientes de movimientos políticos, partidos y grupos significativos de ciudadanos, para realizar consultas populares, internas o interpartidistas con el objetivo de escoger candidatos a la Presidencia de la República. Según lo informado por el

organismo electoral “de estas 20 agrupaciones, una primera notificó su decisión el 8 de noviembre, una segunda el 12 de noviembre y las 18 restantes, esperaron hasta el día del cierre para comunicar por escrito ante el CNE su decisión de optar por este mecanismo de participación democrática y política”, dijo el ente en su comunicado.

Luego de sus encuentros en la ciudad de Barranquilla, los exalcaldes continúan los preparativos para su consulta en el mes de marzo.

Toma forma la coalición de la centro-derecha

Por William Borja Salcedo

Siguen los ecos en el país político luego de que el exalcalde de Barranquilla Alejandro Char anunciara su aspiración para competir por la Presidencia de la República mediante un proceso de recolección de firmas. El barranquillero también expresó su interés de participar en una consulta en el mes de marzo.

EL NUEVO MOVIMIENTO. Sobre este hecho se conoció que a pocas horas de que se venciera el plazo para inscribir los comités recolectores de firmas, el exmandatario local Alejandro Char hizo oficial su aspiración a la Presidencia a través del grupo significativo de ciudadanos ‘País de Oportunidades’.

Así las cosas, el nuevo movimiento tendría menos de un mes para recolectar las 580.000 firmas válidas que se requieren para confirmar dicha diligencia antes del 13 de diciembre, fecha en la que vence el plazo para que los precandidatos presenten las actas ante la Registraduría.

COALICIÓN DE LA EXPERIENCIA. Por su parte, el precandidato de la denominada coalición de la experiencia, el exministro Juan Carlos Echeverry, le explicó a EL HERALDO que la de los exalcaldes

y exfuncionarios “es una coalición de la experiencia en dar resultados, en el caso de dejar una ciudad o de dejar una empresa como Ecopetrol o el Gobierno mucho mejor, pero sobre todo ponerle plata en el bolsillo a la gente: la llegada de Alex Char no solo es el aporte caribe, sino que

“Es una coalición de experiencia, de resultados”.

JUAN CARLOS ECHEVERRY
Precandidato presidencial.

es el reconocimiento de todo lo que hizo en Barranquilla”. La meta, agregó, es tener la coalición más votada en marzo, y los pilares son: “La defensa de la democracia, de la libertad. No podemos permitir que nos acaben con eso, con la libertad de expresarnos, de emprender, de tener. El buen manejo de la economía, el enfoque en los más necesitados y manejar con ética los recursos públicos”.

REUNIÓN CLAVE. Este viernes los integrantes de la llamada ‘Coalición de la Experiencia’ volverán a reunirse,

esta vez en Bogotá. Según Blu Radio, en el encuentro estarán Enrique Peñalosa, Federico Gutiérrez y Juan Carlos Echeverry, con dos nuevos invitados: la exgobernadora del Valle Dilian Francisca Toroy el candidato del partido Conservador David Barguil.

LA MOLESTIA DE PETRO. El senador y precandidato Gustavo Petro criticó la reunión de los exalcaldes, insinuando que eran “uribistas”, a lo que Echeverry respondió: “Petro no sabe sumar”, mientras que Peñalosa dijo: “Petro debe estar preocupado”.



Juan Carlos Echeverry, Alejandro Char, Federico Gutiérrez y Enrique Peñalosa.



María Fernanda Cabal, precandidata presidencial.

Mi candidatura solo asusta a los bandidos: Cabal

La precandidata asistió a concurrido evento en B/quilla.

Dijo estar segura de su victoria el próximo 22 de noviembre

La precandidata por el partido político Centro Democrático María Fernanda Cabal estuvo ayer miércoles en la ciudad de Barranquilla, con el objetivo de presentar su propuesta de cara al próximo 22 de noviembre, en donde su colectividad deberá unificarse en una sola candidatura presidencial.

En diálogo con EL HERALDO, la dirigente de derecha dijo: “Barranquilla me recibe con mucha alegría y estoy muy contenta, a donde quiera que vamos invitamos a 100 y llegan 700 personas. Se pueden dar cuenta hoy; aquí hay empresarios, trabajadores, gente que no quiere que el país caiga en manos de los criminales”, mencionó la senadora.

Además, mencionó previo al encuentro: “Noto una nueva tendencia política y es la cabalista. Jóvenes,

mujeres y empresarios cabales”. Al evento asistieron más de 800 personas y contó con la participación de grupos culturales y la intervención de algunos empresarios de la ciudad.

Asimismo, la líder uribista enfatizó en que su candidatura “a los únicos que les debe generar miedo es a los bandidos”.

“Todos están asustados porque es la primera vez que una mujer despierta tanta esperanza en el país”, dijo la precandidata del partido de gobierno.

También resaltó: “Gustavo Petro tiene su gente, no hay que alarmarse con eso. Pero nosotros tenemos las mayorías porque representamos el sentido común, la sensatez y la libertad”.

Durante el evento la legisladora realizó una serie de críticas a los distintos sectores políticos y las coaliciones de centro-izquierda y concluyó mencionando: “tengo la certeza que seré presidenta”.

Cabe señalar que el Centro Democrático está realizando una serie de encuestas, con el objetivo de elegir a su candidato presidencial.

GAVIRIA ACEPTÓ ASISTIR AL CÓNCLAVE DE CENTRO

También asistirán los líderes de la Coalición de la Esperanza.

El precandidato presidencial Alejandro Gaviria se reunirá con los miembros de la Coalición de la Esperanza con el ánimo de participar en su consulta en el mes de marzo de 2022.

En un video el político explicó que aceptaba participar para lograr una consulta en marzo “que incluya a los sectores del centro que rechazan los extremos”, expresó.

Añade que desde el primer día de su campaña, uno de sus objetivos era



Líderes de Centro.

proponer decididamente la unión del centro político. Entre los asistentes estarían los ex candidatos Antanas Mockus y Sergio Fajardo, así como el ex jefe negociador Humberto de la Calle, los exsenadores Ingrid Betancourt, Juan Manuel Galán y Carlos Fernando Gómez, los senadores Angélica Lozano y Jorge Robledo y el exgobernador Carlos Amaya.

“Acepto la reunión propuesta, con el fin de lograr una consulta de centro amplia sin vetos, incluyendo”, dijo Gaviria.

“Eduardo Montealegre pidió un pacto de silencio”: Zuluaga

Óscar Iván Zuluaga arremetió contra el exfiscal Montealegre.

A través de un comunicado, el precandidato presidencial Óscar Iván Zuluaga, del Centro Democrático, y su abogado Jaime Granados, reafirmaron que el exfiscal Eduardo Montealegre habría ofrecido un pacto de silencio para que el uribista no denunciara una supuesta denuncia de dineros a la campaña del expresidente Juan Manuel Santos a cambio de congelar la pesquisa sobre el ‘hacker’ en la campaña de Zuluaga en 2014. “No nos sorprende esta conducta del exfiscal que



Óscar Iván Zuluaga, actual precandidato presidencial.

perpetúa la persecución del pasado con las amenazas del presente”, se lee en el documento.

“Fuimos testigos junto con los demás asistentes de la solicitud de Montealegre para que se acudiera

ante el señor Ex – Presidente Álvaro Uribe Vélez a fin de que no realizara la denuncia y entrega del material probatorio en su poder que daba cuenta de la entrada de 12 millones de dólares a la campaña

Santos. Nuestra manifestación fue contundente en este punto frente a la imposibilidad de tal comportamiento de su parte y su negativa a establecer una aparente tregua electoral”, aseveran Zuluaga y su defensor.

Montealegre había anunciado que denunciaría penalmente al precandidato presidencial por el delito de fraude procesal, concretamente porque Zuluaga había ya afirmado que el pacto de silencio.

Cabe señalar que en la actualidad Óscar Iván Zuluaga está en la puja por conseguir el aval a la Presidencia de la República por su partido Centro Democrático.